

Aqueduc d'Albear : une merveille d'ingénierie cubaine vieille de 130 ans



La Havane, 26 janvier (RHC) Dans les environs des sources Vento, La Havane a célébré le 130^e anniversaire de l'aqueduc Albear, une merveille du génie civil cubain, en parfait état de marche, qui fournit plus de 10 % de l'approvisionnement en eau de la capitale.

Huit municipalités - celles situées dans le centre de la ville - bénéficient des services de ce système, qui est entièrement alimenté par gravité et fournit un liquide de haute qualité, a-t-il été souligné lors d'une cérémonie marquant cet anniversaire, rapportée aujourd'hui sur le site web de Radio Ciudad de La Habana.

L'information rappelle que le projet d'aqueduc d'Albear, qui a remporté la médaille d'or en 1878 à l'exposition universelle de Paris, est considéré comme un chef-d'œuvre du XIXe siècle et le plus important de la Cuba coloniale. En 1996, il a été inclus dans les sept merveilles du génie civil cubain.

Dans la conception, l'auteur surprend avec les critères esthétiques, écologiques et sanitaires ; pour l'intégration harmonieuse avec l'environnement, la brillante conception avec laquelle il capte l'eau des sources de Vento et la conduit à la ville, avec protection et isolement du fleuve, à travers un micro-barrage, et l'utilisation d'un conduit fermé, protégé et ventilé par des registres, souligne le rapport de la station de radio de la capitale.

La commémoration a été l'occasion de rappeler l'auteur de l'ouvrage, le prestigieux ingénieur Don Francisco de Albear y Fernández de Lara, et de remettre le prix Albear, qui récompense les professionnels qui se distinguent par leur longue et méritoire carrière et leur contribution au développement hydraulique de La Havane.

Les personnes distinguées sont : la MSc. Anira Díaz-Padrón Camejo, l'ingénieur Julio Antonio Salgado Ávila, le Dr. en sciences Rolando García Blanco et la MSc. Mirna Rosa Carrazana Téllez, tous ayant contribué de manière pertinente à l'hydraulique, à la recherche et à une performance méritoire dans leurs fonctions respectives.

Dans son discours de clôture de la commémoration, Manuel Paneque Gómez, délégué provincial des ressources en eau de la capitale, a félicité les lauréats et a souligné l'importance des professionnels reconnus et de nombreux autres acteurs du secteur pour la mise en œuvre des investissements, projets, réparations et réhabilitations inclus dans le programme de cette année dans la ville.

Le dirigeant a souligné qu'en 2023, on travaillera sur des œuvres d'impact social qui n'ont pas pu être réalisées l'année dernière en raison de leur complexité et du budget qu'elles nécessitent, et a appelé les personnes présentes à contribuer davantage à ces fins, selon des informations de Radio Ciudad de La Habana. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311740-aqueduc-dalbear-une-merveille-dingenierie-cubaine-vieille-de-130-ans>



Radio Habana Cuba